INFORMACION CULTURAL

Charla de don José Ricardo Abad Botella sobre «Montaña y camping».

Tuvo lugar el 25 del pasado abril, en el salón de actos de la Caja de Ahorros, organizada por el Frente de Juventudes. El acto fue presentado por don José María Pano, asesor provincial de Información de la organización juvenil, que tuvo frases elogiosas para el orador, gran deportista y viajero incansable. El señor Abad inició el tema afirmando su emocionada admiración a nuestros Pirineos, que ejercen sobre su espíritu una poderosa atracción; luego, explicó detalladamente la misión del camping—que nosotros deberíamos denominar «campismo»—, indicando que es el alojamiento modesto de quien quiere conocer el mundo. especialmente en la importante faceta de la geografía humana, pues en la práctica de esta modalidad turística se adquieren amistades sólidas: y lamentó que, aun en estos tiempos de intenso tráfico e intercambio del turismo, en nuestro país se tenga un concepto despectivo de quienes hacen camping, en contraste con la alta consideración y estima que merece en las distintas naciones europeas, donde el parque más bello y cuidado de cada ciudad es el destinado al acampamento, hallándose dotados de cuantas comodidades y elementos puede ofrecer para estos provisionales hogares, la técnica moderna. Relató minuciosamente la ascensión al Mont-Blanc, el grado de preparación que se precisa para este deporte y multitud de detalles curiosos que todo montañero debe conocer cuando se decide a acometer empresas de este tipo, finalizando su disertación con acertadas opiniones respecto al comportamiento que debe seguir todo español que traspasa las fronteras patrias. Durante la conferencia, el señor Abad afirmó sus manifestaciones con la proyección de numerosas diapositivas en color sobre establecimientos de camping que, como aquélla, fueron acogidas con el mayor interés. - S. B. A

Exaltación del folklore altoaragonés.

Organizadas por la Junta del Centenario de San Lorenzo y entre otros actos de carácter típicamente folklórico, se celebraron en los días 11 y 15 del pasado mes de julio, dos conferencias especialmente dedi-